



## Megan Thee Stallion Memberi Pujian Tidak Langsung kepada Penggemar K-Pop

### Description

#### Kisah Feud Nicki Minaj dan Megan Thee Stallion

Konten ini menceritakan tentang perselisihan antara dua rapper terkenal, Nicki Minaj dan Megan Thee Stallion. Persaingan ini dimulai dari sebuah lagu yang dirilis oleh Nicki Minaj yang dianggap sebagai sindiran kepada Megan Thee Stallion. Hal ini mengakibatkan terjadinya perseteruan antara kedua rapper ini.

#### Perseteruan dan Kontroversi

Selama beberapa waktu terakhir, topik terbesar di industri musik adalah perseteruan antara Nicki Minaj dan Megan Thee Stallion. Perseteruan ini berawal dari lirik lagu Nicki Minaj yang dianggap sebagai sindiran kepada Megan Thee Stallion. Lirik tersebut dianggap sebagai referensi pada rapper Tory Lanez yang menembak Megan dan rapper Iggy Azalea yang memberikan dukungan pada Lanez selama persidangan. Perseteruan ini kemudian berlanjut menjadi persaingan untuk mendapatkan peringkat tertinggi di tangga lagu.

#### Klaim Megan Thee Stallion

Megan Thee Stallion juga merilis lagu sebagai balasan atas sindiran yang dialamatkan padanya oleh Nicki Minaj. Dalam lagu tersebut, Megan mengacu pada Catatan Megan yang berhubungan dengan kejahatan seksual. Nicki Minaj yang merasa tersinggung dengan lagu tersebut kemudian merilis lagu "Big Foot" yang menyerang secara personal ke Megan Thee Stallion.

#### Dukungan K-Pop Fans

Banyak penggemar yang memberikan dukungan kepada Megan Thee Stallion, termasuk penggemar K-Pop. Dukungan ini kemudian berdampak positif pada kesuksesan lagu-lagu Megan di tangga lagu Billboard Hot 100.

### Kesuksesan Megan Thee Stallion

Megan Thee Stallion memenangkan perseteruan ini dengan menduduki peringkat pertama di Billboard Hot 100, sementara lagu Nicki Minaj berada di peringkat 23. Megan sangat bersyukur dengan dukungan yang diperolehnya, bahkan dari orang-orang yang bukan merupakan penggemarnya.

### Ketenaran dan Dukungan K-Pop Fans

Para penggemar K-Pop juga ikut merayakan kesuksesan Megan Thee Stallion. Mereka membantu dalam streaming lagu Megan dan memberikan dukungan yang besar, yang pada akhirnya membantu Megan meraih peringkat tertinggi di tangga lagu. Dukungan dari berbagai fandom ini menggambarkan sebuah momen yang mirip dengan Avengers, dimana berbagai fandom ini berkolaborasi untuk meraih kesuksesan bersama.

## Ringkasan

Terkait perseteruan antara rapper Nicki Minaj dan Megan Thee Stallion telah menjadi topik hangat dalam beberapa waktu terakhir. Pertarungan ini berawal dari sebuah baris dalam lagu "FTCU" milik Nicki Minaj yang dianggap sebagai referensi tentang Tory Lanez yang menembak Megan Thee Stallion pada 2020. Bersamaan, rilisan lagu "Hiss" oleh Megan Thee Stallion memicu kembali perseteruan ini, dengan lagu tersebut mencakup terkait hukum sehubungan dengan pelaku kejahatan seksual. Sejauh ini, lagu "Hiss" milik Megan Thee Stallion berhasil menduduki peringkat pertama di tangga lagu *Billboard Hot 100*, sementara Nicki Minaj berada di peringkat 23 dengan lagu "Big Foot". Bagaimana perasaan Anda tentang perseteruan ini? Apakah Anda mendukung salah satu pihak atau merasa netral? Ayo diskusikan di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)